



387 Siswa Raih Nilai Matematika 10

Yulianingsih

YOGYAKARTA — Tahun 2011 ini banyak siswa sekolah dasar (SD) kelas VI di Yogyakarta menorehkan prestasi gemilang. Berdasarkan catatan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Yogyakarta tahun ini sedikitnya ada 387 siswa SD di kota ini yang berhasil memperoleh nilai sempurna untuk ujian nasional (UN) mata pelajaran Matematika.

Bahkan nilai sempurna tersebut terbanyak di mata pelajaran Matematika dibanding mata pelajaran lainnya. “Banyak memang yang memperoleh nilai sempurna untuk mata pelajaran Matematika. Jika dibanding dua mata pelajaran lain, maka jumlah siswa yang memperoleh nilai sempurna untuk Matematika adalah yang terbanyak,” papar Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Edy Heri Suasana saat dihubungi, Senin (13/6).

Berdasarkan data, kata dia, mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA), jumlah siswa yang memperoleh nilai UN sempurna berjumlah 59 anak, namun tidak ada satu pun siswa yang

memperoleh nilai UN sempurna untuk mata pelajaran Bahasa Indonesia. Nilai tertinggi untuk mata pelajaran Bahasa Indonesia adalah 9,60 yang diraih 40 siswa.

Meski banyak yang memperoleh nilai sempurna kata dia, namun persebaran nilai UN untuk mata pelajaran Matematika tersebut belum merata. “Ada SD yang memiliki nilai Matematika yang sangat bagus, namun ada pula SD dengan nilai yang biasa saja,” tambahnya.

Hasil UN kata dia, akan dimanfaatkan Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta untuk bahan evaluasi dalam program peningkatan mutu sekolah pada 2011/2012. “Hasil tersebut bisa menjadi dasar untuk pengembangan sekolah dasar menjadi rintisan sekolah dasar berstandar internasional (RSDBI) di masa yang akan datang,” terangnya.

Sementara mengenai tingkat kelulusan siswa SD, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta masih menunggu laporan dari sekolah. Karena kelulusan murni ditentukan tiap-tiap sekolah, yaitu membandingkan nilai UN dan Ujian Sekolah (US) dengan kriteria ketuntasan

minimal (KKM) yang ditentukan sekolah.

Menurutnya, seorang siswa dinyatakan lulus SD apabila perpaduan UN dan US yang kemudian disebut nilai akhir lebih tinggi dibanding KKM. Sebaliknya, bila KKM lebih tinggi dari nilai akhir maka siswa dinyatakan tidak lulus. “Jika dihitung berdasarkan KKM tahun lalu, maka hampir dipastikan 99,5 persen siswa SD di Kota Yogyakarta dinyatakan lulus,” kata Edy.

Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Yogyakarta Selatan Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Siti Suparni mengatakan berdasarkan data sementara lima besar kelulusan SD tingkat Kota Yogyakarta tahun 2011 tertinggi diraih SD Muhammadiyah Sapen. Selanjutnya berturut-turut adalah SD Suronatan, SD Muhammadiyah Suryowijayan, SD Percobaan I dan di posisi ke lima adalah SD Pujokusuman I.

“Data lima besar nilai rata-rata untuk terbaik di Kota Yogyakarta 26,63 itu di SD Muhammadiyah Sapen,” terangnya.

■ ed: heri purwata

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005